

Fitero mostró su amor a la Virgen de la Barda



1 a 5- Los fiteranos volvieron a demostrar su amor y pasión por la Virgen de la Barda y San Raimundo Abad en la procesión que se celebró el pasado domingo 11 de septiembre, en el día grande de las fiestas de Fitero.

Los colectivos musicales, los gigantes y cabezudos acompañaron en el multitudinario cortejo religioso en el que también participó el Ministro del Interior Jorge Fernández Díez, junto al alcalde de Fitero, Raimundo Aguirre, y otras autoridades locales y de Navarra. Las jotas no faltaron en este acto tan entrañable.



FITERO Virgen de la Barda 2016

ESTAMOS DE FIESTA HASTA
EL PRÓXIMO 18 DE SEPTIEMBRE

¡¡TE ESPERAMOS!!

M.I. Ayuntamiento de Fitero

